

Mit Überraschungs-Aktion
der Jugend für das Leben.



Zukunft statt Abtreibung

Einladung zur großen Herbst-Kundgebung:

**„ZUKUNFT statt ABTREIBUNG.
Echte Hilfe für Mütter und Kinder“
Sonntag, 15. Oktober | von 14.30 bis 16.30 Uhr**

vor der Abtreibungsklinik F. Stapf
im „medicare Gesundheitszentrum“
München-Freiham, Hans-Stützle-Str. 20

Denn hier werden täglich bis zu 20 Kinder abgetrieben *

Mit vielen prominenten Gästen wollen wir gemeinsam:

**Nicht Wegsehen | sondern Hingehen
Umdenken fordern | Die Schwächsten schützen!**

Wir fordern gemeinsam:

- ▶ **Echte Hilfe für schwangere Frauen!**
- ▶ **Das Lebensrecht der ungeborenen Menschen muss geachtet werden!**
- ▶ **Gesellschaft und Politik sind gefordert!**

** laut eigenen Angaben von F. Stapf in „Der Spiegel“*

Kommen Sie und lassen Sie uns gemeinsam friedlich und mahnend demonstrieren, um auf das menschliche und ethische Drama der Abtreibung aufmerksam zu machen! Bringen Sie Freunde und Bekannte mit!



V.i.S.d.P: Aktion Lebensrecht für Alle (ALFA) e.V. (Bundesvorsitzende Alexandra Maria Linder M.A.),
Ottmarsgäßchen 8, 86152 Augsburg, und Christdemokraten für das Leben (CDL) e.V., Landesverband Bayern